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Spiaggia degli Archi, Tosi (M5S): “Pronti a portare il caso
a Bruxelles”
di Redazione
06 Luglio 2016 – 15:43

Rapallo. “Pronti a portare il caso della spiaggia degli Archi al Parlamento Europeo”. Lo
annuncia Fabio Tosi, portavoce del MoVimento 5 Stelle Liguria, che ieri ha interrogato
l’assessore all’Ambiente Giampedrone sul tanto discusso ripascimento di un tratto di costa
della  baia  di  San  Michele  di  Pagana.  “Ricevendo  in  cambio  risposte  evasive  e
insoddisfacenti”.

“L’assessore ha scaricato tutte le responsabilità sul comune di Rapallo, dimenticandosi che
il ripascimento incide, sia pur indirettamente, sulla vicina posidonia, patrimonio protetto
dal SIC, le cui competenze sono proprio della Regione” osserva Tosi.

“Non solo – prosegue il portavoce M5S – l’assessore si rifugia dietro quello che definisce
un intervento ‘stagionale’ e non ‘strutturale’. Ma la delibera di Giunta sui ripascimenti
stagionali  non deroga alla normativa sulla tutela dei siti  habitat,  rendendo irrilevante
qualsiasi  distinzione.  Forse l’assessore dovrebbe studiare meglio  la  materia,  prima di
avventurarsi in estemporanee valutazioni legislative”.

“Ma, alla radice del problema – continua Tosi – c’è anche un’applicazione eccessivamente
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permissiva  della  normativa  Habitat  che  prevede  la  valutazione  di  incidenza  solo  e
unicamente  per  interventi  che  rientrano  formalmente  nel  perimetro  del  SIC.
Un’interpretazione non condivisa né dall’Unione Europea né dalla Corte di Giustizia, molto
più  severi  sulla  tutela  dell’habitat  naturale.  Stiamo,  dunque,  valutando  un’azione  a
Bruxelles,  di  concerto  con  gli  europarlamentari  M5S,  per  portare  il  caso  nella
Commissione europea competente”.
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